



SIES Salud lidera alianza para llevar salud a la comunidad de Sampués (Magdalena)

Una de las iniciativas de responsabilidad social de SIES Salud, ha sido llevar **servicios de salud con calidad** a las zonas con mayores necesidades y menor oferta.

En este marco, un total de **806** personas han sido atendidas por el personal de la **unidad móvil** de SIES Salud durante dos jornadas llevadas a cabo en el corregimiento de Sampués (**Aracataca, Magdalena**) en alianza con el **Hospital de Aracataca, la Secretaría de Salud y la Alcaldía Municipal**.

Las jornadas incluyeron servicios de:



Medicina General



Citologías



Toma de exámenes de laboratorio



Entrega de medicamentos



Desparasitación



Donación de elementos de cuidado personal

Sampués es un corregimiento ubicado a 20 minutos del **municipio de Aracataca** por vía terrestre. Su población, al igual que muchas otras del **Departamento del Magdalena**, enfrenta diferentes problemáticas sociales, económicas y ambientales, entre las que se incluye el **difícil acceso a los servicios de salud**.



“ El Magdalena se ubicó entre los **10** Departamentos de Colombia con **mayor índice de pobreza multinacional** de acuerdo con las cifras del DANE **(2018)**. ”



Los servicios fueron ofrecidos por **profesionales de SIES Salud**, del Hospital de Aracataca y la Secretaría de Salud con el apoyo de líderes comunitarios. **“La gente estuvo muy contenta con las brigadas y la ayuda recibida”** –comenta la auxiliar de enfermería **Nora Moreno Cantillo**–. **“Vinieron de Sampuesito, Villa María, La Playita, Colombia..., incluso otras personas vinieron del corregimiento de Buenos Aires.”**

De acuerdo con **Nora**, se hicieron presentes especialmente adultos mayores, niños y mujeres embarazadas. **“Hace unos días, llegaron los resultados de los exámenes de laboratorio y un médico ha estado formulando”**, añade.

La iniciativa liderada por SIES Salud ha buscado inicialmente **caracterizar la población, atender dolencias generales e identificar de manera temprana pacientes con condiciones crónicas.**

Durante las brigadas se han realizado:

297

Análisis de laboratorio

1.377

Evaluaciones de salud

57

Citologías

806

Tamizajes nutricionales



“Vamos a seguir llevando salud y bienestar a estas comunidades que tanto lo necesitan” –comentó **Álvaro Puerto Valencia**, presidente de SIES Salud–. **“Estas iniciativas nos nacen de adentro y forman parte de nuestra estrategia de sostenibilidad para lograr un mundo con un balance más equitativo”.**

